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Основа +  окончание –S 

a dog – dogs  [z]
a tale – tales [z]
a day – days [z]
a cat – cats [s]

[z] – после звонких согласных и гласных
[s] – после глухих согласных



Если существительное оканчивается на
 –ch, -s, -ss, -sh, -x, то:

Основа + -es

a watch – watches
a dress - dresses 

a bus – buses
a box – boxes

[iz] – после шипящих и свистящих



Если существительное оканчивается на –y, 
то:

Окончание “-y” изменяется на “-ies”

a family – families
a city - cities



Если существительное оканчивается на 
–f (-fe), то:

Буква “f” в окончании заменяется на “v” и 
добавляется окончание –es

a scarf – scarves
a shelf – shelves



Исключения:

a man – men 
a woman – women 

a foot – feet 
a tooth – teeth
a goose – geese
a mouse – mice

a child – children
a fish – fish 

a sheep – sheep 


